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平成２６年度 日の里七丁目第５回役員会議事録 

 

開催日時： 平成２６年 ７月２１日（月） 19:30～20:50 

場所： 七丁目公民館  

出席者（7 頁参照）：平成 26 年度七丁目組長 23 人 欠席 3 人 

福祉会 1 人、ゆーほークラブ 1 人 

【以下、敬称略】 

 

1. 日赤募金袋返却および日の里まつり協賛金集金 （会計）19:30～1935 

・ 先に提出した日赤募金の領収印が入った袋を各組へ返却 

・ 各組の日の里まつり協賛金を集金 

 

2. 生活環境部報告    （生活環境部長） 19:35～

19:45 

① 生活環境部予算について 

・ 前回の役員会で住居表示用の予算が余剰となると連絡したが、(株)

アストリビコーより昨年同様に約 3 万円の請求があり、余剰金はな

いことが判明した。これは、住居表示板の費用が平成 24，25，26

年で毎年約 3 万円の支払いとなっているためであった。 

② 生ゴミ捨て場のネット購入について 

・ 前記①項のとおり、余剰金はなくなったため、ネットの購入は取り

やめる。 

・ 前回の役員会で指摘のあった通学路のネット使用について市役所へ

問い合わせた結果、使用しても問題ないと回答を得た。市役所とし

てこれまでも使用禁止を通達したことはないとのことであった。 

 

3. 健康福祉部報告・連絡 （健康福祉部長）    19:45～

20:05 

① 7 月 19 日の健康福祉部部会報告 

① グランドゴルフ大会の全参加者は 120 人であった。 

七丁目はチーム編成できる人数が集まらず、参加はゼロであった。 

② いきいき健康教室の全参加者は 27 名であった。 

七丁目から 1 人の参加があった。 

③ 各種行事へ多くの参加をお願いしたい。 

④ 9 月 21 日（日）に「ペタンク大会」が開催される。 

町内会長承認済

み 
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事前に講習会もある。 

参加募集回覧を行うので多くの方に参加をお願いしたい。 

② 高齢者いきがい事業について 

配付資料で説明 

① 資料の内容は健康福祉部の案であり、意見があれば発言願いたい。 

② 開催日は 9 月 18 日(木)で進めたいと考えている。 

③ 8 月初旬に参加可否調査の回覧を行う。 

④ 住民基本台帳を閲覧し 70 才以上の名簿を作り、③項の回覧結果と照

合を行う。欠落しているときは組長で確認をお願いしたい。 

・ 8 月役員会において最終の参加者を把握したい。 

⑤ 昨年、亡くなった方へ参加可否の回覧が回った。失礼に当たるので

注意していただきたい。（福祉会） 

・ 死亡届日は直ちに住民基本台帳へ反映されない。よって、住民

基本台帳に基づいても誤ることがある。（民生委員） 

・ 住民基本台帳のリストを鵜呑みにしないで、各組長がチェック

する。 

⑥ 対象者について 

・ 対象者は、住民票が七丁目であり、実際に居住している人を対

象とする。 

・ 住民票が七丁目でも実居住場所が多場所の方は対象外とする。 

 

4. 教育文化部報告・連絡 （教育文化部長）   20:05～20:25 

① 日の里まつり七丁目実施計画案を配付資料で説明 

② 参加者名簿が未提出の組は至急提出をお願いする。少なくとも組長、次

期組長の記載があるので必ず提出願います。 

③ 配付資料には、組長以外の参加者（次期組長など）への資料を添付して

いるので配布願いたい。 

④ 業務分担リストで＊印の方は 

⑤ 8 月 4 日 19 時 30 分から公民館で踊り練習と御輿準備を行う。 

・ 御輿を倉庫から出すのは暗いのではないか。 

→天候のこともあるし当日考える。 

 

 

5. 流し台工事完了報告 （副会長）    20:25～2028 

① 6 月 30 日に流し台工事を行い完了した。湯沸かし器に水漏れがあったの

で、翌 7 月 1 日に修理工事を行った。 
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請求書は未着のため支払いはまだ行っていない。 

② 7 月 7 日以降に福祉会の皆さんで食器、水屋などの整理を行っていただ

いた。 

 

6. 七丁目自主防災会活動について （町内会長）   20:28

～20:38 

① 9 月 6 日に宗像市の防災訓練が行われる。各町内の実施方法・内容は

町内で考えることとなった。 

② 昨年は、9 号公園に集合し、皆さんが集まったところで、西小学校へ

徒歩移動を行ったことを確認した。今年も同様の方法とする。 

③ 当日は 8 時 58 分～9 時にコミセンから町内会長会長へ連絡がある。

それを町内会長→副会長→････→各組長へ連絡し、各組長は組内へ連

絡する。連絡を受けたら 9 号公園に集合する事にする。 

・ 電話連絡は実際的でない。組長が各戸へ連絡することは実際の場

合できないのではないか。先日の大雨の時に発信された「避難準

備情報」の緊急速報「エリアメール」ように，訓練として一斉通

報を市から発信できないのか。宗像市に確認したらどうか（中村） 

→市に確認する（町内会長） 

・ 昨年のように訓練への参加者調査は行わないのか。 

→詳細な訓練内容・方法を記載した資料を次回役員会までに作成

し、参加者調査を行う。（町内会長） 

⇒次回役員会は 8 月 18 日である。それから回覧していたら間に合

わないのではないか。 

→急いで作成し回覧する。（町内会長） 

 

7. ニチイ学館の町内会費について （町内会長）  20:38～20:45 

① ニチイ学館の入居者は、住民票は移さない。ニチイ学館は、町内会費

（6000 円/年）＋組費（4000 円/年）で 1 万円/年を希望している。 

よって、町内会費は、その通り 1 万円/年とする。 

・ 振り込みと言っていたが、振り込みならば町内会費と組費の仕分け

はどうするのか。銀行の口座番号は既にニチイ学館へ連絡している。 

・ 今年度の町内会費は 1 年分ではない。7 月に入ったのだから 8 月か

らの会費となる。 

→8 月からの月割りにして支払っていただき、銀行振り込みではな

く集金することを該当組長がニチイ学館へ伝える。また、集金は生

田さんが行くこととする。 
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8. その他     20:45:～20:50 

① 雨の日、公民館の雨樋から水が流れていない。前回は 2 年前に掃除を行

った。（松本） 

・ どうするか検討する（町内会長・副会長） 

② 公民館裏山の竹が覆い被さっている。（ゆーほークラブ） 

・ 町内会長が金丸建設に対応の依頼に行く。 

③ 次回の役員会は拡大役員会として次期組長も出席して 

8 月 18 日 19 時 30 分から開催する。 

議題の最初に教育文化の日の里まつりを行い、それが終了次第、次期組

長には帰っていただく。 

④ 役員会を欠席する場合は、各部会長へ連絡してください（副会長） 

以上 

 


